

Herisau, 2. Juli 2021

Medienmitteilung FDP Herisau zur Ersatzwahl in den Gemeinderat von Herisau

FDP Herisau nominiert Monika Baumberger einstimmig als Kandidatin für den Gemeinderat

In einer schriftlichen Nomination hat die FDP Herisau Monika Baumberger offiziell als Kandidatin der FDP für den Gemeinderat Herisau nominiert. Die Wahl erfolgte einstimmig und zeigt, dass die Wahlkommission den Mitgliedern der FDP eine passende Kandidatin mit breitem Leistungsausweis vorgeschlagen hat. Mit der Nomination erfolgt offiziell der Startschuss der Wahlkampagne.

Schriftliche Nomination mit grossem Rücklauf

Hinsichtlich der aktuell geltenden Massnahmen gegen die Corona-Pandemie wurde die Nomination schriftlich durchgeführt. Präsidentin Barbara Rüst bedauert diesen Schritt, da sie der Parteibasis gerne die Gelegenheit geboten hätte, die Kandidatin persönlich kennen zu lernen. Umso erfreulicher sei der grosse Rücklauf und die Einstimmigkeit der Wahl: Von 54 eingegangenen Stimmen, sprachen sich 53 für Monika Baumberger aus, die einzige Enthaltung stammt von der Kandidatin selbst. Gemäss Rüst zeigt das klare Votum, dass die Wahlkommission der Parteibasis eine kompetente, bestens vernetzte Persönlichkeit als Gemeinderätin vorgeschlagen hat.

Langjährige Erfahrung und grosses Engagement

Mit Monika Baumberger stellt sich eine Frau für das Amt als Gemeinderätin zur Verfügung, welche sich seit über 20 Jahren in der Gemeinde Herisau und im Kanton politisch und gesellschaftlich engagiert. Seit 2015 ist sie Mitglied des Einwohnerrates von Herisau und seit 2019 präsidiert sie die Geschäftsprüfungskommission. Durch ihre vielfältigen Engagements für die Spitex Appenzellerland, in der Bürgerrechtskommission oder für den Mittagstreff des Club60plus in Herisau verfügt Monika Baumberger über ideale Voraussetzungen als Gemeinderätin von Herisau: Sie kennt die politischen Abläufe und Prozesse, ist bestens vernetzt und aufgrund ihrer Arbeit zugunsten der Gesellschaft geschätzt und breit akzeptiert.

Startschuss zur Wahlkampagne

Mit der offiziellen Nomination fällt auch der Startschuss für die Wahlkampagne. Dank den Lockerungsschritten sind persönliche Begegnungen mit Monika Baumberger wieder möglich. Die Gemeinderatskandidatin stellt sich beispielsweise am Samstag, 3. Juli 2021 von 9.00 Uhr bis 12.30 Uhr auf dem Vorplatz des Treffpunkts den Fragen der Bevölkerung.

Weitere Informationen zur Gemeinderatskandidatin Monika Baumberger unter www.monika-baumberger.ch

FDP.Die Liberalen Herisau

Barbara Rüst, Präsidentin
barbara.ruest@protax.ch
+41 79 261 99 88